

FORKOPIMDA

Bermain Sepakbola Bersama, Wujud Cinta Pasukan Pandawa Kepada Generasi Muda Distrik Keneyam

Agung widodo - NDUGA.FORKOPIMDA.COM

Dec 7, 2023 - 22:52



Pasukan Pandawa Kostrad Menjalin Keakraban dengan anak-anak Keneyam, Tengah bermain sepakbola bersama di depan Pos Kotis, Distrik Keneyam, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan. Kamis, (7/12/2023).

NDUGA - Ada saja cara pasukan Pandawa Kostrad menjalin keakraban dengan anak-anak Keneyam, mereka tengah bermain sepakbola bersama di depan Pos

Kotis, Distrik Keneyam, Kabupaten [Nduga](#), Provinsi Papua Pegunungan. Kamis,(7/12/2023).

Masa kecil adalah masa yang menyenangkan, dimana bisa bebas bermain dengan kawan sebayanya. Anak-anak biasanya ingin banyak mengetahui tentang apa yang berada disekitarnya, itu yang menjadi landasan Pasukan Pandawa Kostrad untuk mengasah kemampuan olahraga anak-anak Keneyam.



Dengan bermain sepakbola, selain berolahraga dan menjalin komunikasi antar sesama juga dapat mengembangkan daya pikir serta tumbuh kembang anak dalam berkomunikasi sosial sehingga terjalin harmonisasi antara mereka.

Dansatgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) Letkol Inf Subandi menerangkan, kedekatan antara Pasukan Pandawa Kostrad dengan anak-anak ini sebagai contoh akan indah nya kebersamaan dengan seluruh komponen masyarakat Keneyam.

Lanjutnya, dengan memberikan semangat dan motivasi bagi anak-anak Keneyam supaya lebih berkembang lagi dalam menekuni hobinya dan menjadi generasi penerus olahraga masa depan.

"Walaupun bermain bola dengan lapangan seadanya, anak-anak ini bermain bola dengan semangat luar biasa. Mereka bermain sampai larut sore bersama Prajurit Pandawa," papar Bang Alex Pasukan Pandawa Kostrad.

Dengan beralaskan sepatu kulit, tidak mengurangi semangat dan keceriaan anak-anak yang masih polos tersebut untuk bermain bola di sore hari ini. Mereka senang bermain bola bersama Prajurit Pandawa.



Odminus Gwijangge yang datang bersama teman-temannya mengaku senang bisa bermain bola bersama, "om besok kita main sepakbola lagi ya, saya senang bermain sepakbola," ujar Odminus.

Sore hari pun menjadi penutup kebersamaan mereka bersama pasukan Pandawa Kostrad, "besok ke pos lagi ya kita main bola lagi, abang tunggu ya besok," ajak Prada Firman.

"Kami senang bisa bermain bola bersama, melihat mereka tertawa, ceria dan semangat itu tujuan kami berada disini. Semoga kelak mereka bisa menjadi pemain sepak bola profesional dan membanggakan," tandasnya.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penkostrad